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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

médicaments génériques
Question écrite n° 72318

Texte de la question

M. Guy Lengagne appelle l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur l'avenir du marché des
médicaments génériques. Ces génériques, moins onéreux que les grandes marques déposées, ne sont que trop
peu prescrits sur le marché pharmaceutique français, alors que les dépenses de santé sont en hausse.
Conscient de la nécessité de ne pas fausser la concurrence entre les laboratoires pharmaceutiques et de ne pas
abaisser la marge de bénéfice des pharmaciens, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures
envisageables pour soutenir la prescription des génériques.
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